
澤井市長の活動アルバム（１月） 

 

「天美西小 PTA の OB・OG 茶道同好会によるお茶会」（1月 29日） 

 天美西小 PTAの OB・OG茶道同好

会によるお茶会に出席しました。茶

道同好会の皆さんよる取り組みは、

地域の活性化だけでなく、多くの

方々と交流をもてる機会です。今後

とも、人と人とのつながりを大切に

した活気あふれるまちづくりに、ご

支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

「第 2 回まつばらかるた大会」（1 月 29日） 

 第 2回まつばらかるた大会を開催

しました。本大会で使用される「松

原いろはかるた」は、昭和 58年に

本市青年会議所の皆さんが作成され

たものをリニューアルし、読み札や

札裏面の内容に郷土の歴史だけでな

く、産業や市の取り組みなどが取り

入れられています。かるたは一人で

はできない遊びで勝ち負けを競うこ

とにより、相手の気持ちを考えるこ

とにつなげてもらいたいと思います。 



「大阪広域水道企業団第 1 回首長会議」（1 月 27 日） 

 平成 28年度大阪広域水道企業団

第 1回首長会議に出席しました。構

成団体の 42市町村の首長と、今後

の水道事業について様々な議論をし

てきました。市民の生命の源である

水、その供給について、より良いも

のとなるよう今後も意見を重ねてま

いります。 

  

  

 

 

 

 

  

「松原・富田林・大阪狭山・河内長野・堺市美原区・南河内郡福祉ネットワー

ク懇親会」（1月 25日） 

 松原・富田林・大阪狭山・河内長

野・堺市美原区・南河内郡福祉ネッ

トワーク懇親会の開催にあたり、挨

拶をさせていただきました。地域を

盛り上げる一助となりたいという想

いをもつ福祉・介護・医療事業とそ

れに関わるすべての事業の皆さんと

交流させていただき、意見交換や情

報交換をさせていただきました。 

  



「天美地区町会連合会新年会」（1 月 22 日） 

 天美地区町会連合会の新年会の開

催にあたり、挨拶をさせていただき

ました。天美地区町会連合会の皆さ

んには、日頃より幅広い町会活動を

通して、ふるさと松原の地域社会の

発展にご活躍いただき、ありがとう

ございます。地域の核となる町会の

皆さんには、これからも市民の皆さ

んと行政による協働のまちづくりに

ご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

 

 

 

  

「第 66回社会を明るくする運動 小学生・中学生による第 2 回スピーチコンテ

スト」（1 月 21 日） 

 第 66回社会を明るくする運動 

小学生・中学生による第 2回スピー

チコンテストを開催しました。本ス

ピーチコンテストは、地域の皆さん

が安心で安全に暮らせる社会の実現

を目指す「社会を明るくする運動」

の一環として実施しています。人格

を形成する上で最も大切な時期にあ

る小・中学生がスピーチをすること

により、よりよい社会を創り出す社

会の一員として、自覚と行動を促す第一歩となることを期待しています。 



「部落解放同盟松原支部新年互礼会」（1 月 19 日） 

 部落解放同盟松原支部新年互礼会

の開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。部落解放同盟松原支部

の皆さんには、日頃より一致協力の

もと、「教育にはじまり、教育にお

わる」という理念により、同和問題

をはじめとする人権課題の解決にご

活躍いただき、ありがとうございま

す。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

 

 

「ISS認証事前指導」（1月 18 日） 

 ISS（インターナショナルセーフ

スクール）認証にかかる事前指導を

松原中央小学校で行いました。ISS

の国際認証取得に向けて、（体およ

び心の）ケガ及びその原因となる事

故、いじめ、暴力を予防し、先生や

生徒、そして保護者の皆さん、地域

の皆さんと安全な学校づくりに向け

て、協働により体系的に継続して取

組む仕組みが機能している学校とな

るよう取り組んできました。審査員の先生方からのご意見を今後の活動に反映

し、より安心安全な学校ができるよう努力していきたいと思います。 



「ISS 認証事前指導」（1 月 18 日） 

 ISS（インターナショナルセーフ

スクール）認証にかかる事前指導を

布忍小学校で行いました。ISSの国

際認証取得に向けて、（体および心

の）ケガ及びその原因となる事故、

いじめ、暴力を予防し、先生や生

徒、そして保護者の皆さん、地域の

皆さんと安全な学校づくりに向け

て、協働により体系的に継続して取

組む仕組みが機能している学校とな

るよう取り組んできました。審査員の先生方からのご意見を今後の活動に反映

し、より安心安全な学校ができるよう努力していきたいと思います。 

  

  

  

  

  

「松原公衆衛生協力会新年懇親会」（1 月 17 日） 

 松原公衆衛生協力会新年懇親会の

開催にあたり、挨拶をさせていただ

きました。公衆衛生協力会の皆さん

には、日頃より食中毒予防をはじ

め、がん予防啓発や覚せい剤等薬物

乱用防止啓発など、幅広い安心・安

全なまちづくりの発展にご活躍いた

だき、ありがとうございます。これ

からも日本一健康で、安心・安全な

まちづくりにご支援・ご協力をお願

いいたします。 



「ISS 認証事前指導」（1 月 17 日） 

 ISS（インターナショナルセーフ

スクール）認証にかかる事前指導を

松原第三中学校で行いました。ISS

の国際認証取得に向けて、（体およ

び心の）ケガ及びその原因となる事

故、いじめ、暴力を予防し、先生や

生徒、そして保護者の皆さん、地域

の皆さんと安全な学校づくりに向け

て、協働により体系的に継続して取

組む仕組みが機能している学校とな

るよう取り組んできました。審査員の先生方からのご意見を今後の活動に反映

し、より安心安全な学校ができるよう努力していきたいと思います。 

  

  

  

  

「ISS認証事前指導」（1月 17 日） 

 ISS（インターナショナルセーフ

スクール）認証にかかる事前指導の

全体説明を行いました。平成 27年

5月 21日に布忍小学校、松原中央

小学校、松原第三中学校において

ISSの国際認証取得に向けて「取り

組み着手の宣言」を行いました。各

学校の取り組みを 2日間行われる事

前指導でご覧いただき、ISS認証に

向けて、方向性は正しいものである

か評価いただき、よりより取り組みが行えるようご指導いただきたいと思いま

す。 



「ISS 審査員との面談」（1 月 17 日） 

 ISS（インターナショナルセーフ

スクール）認証審査員であるグレ

メ・バーバーさんが訪問されまし

た。バーバーさんはニュージーラン

ド国内や国際的な外傷予防及び SC

（セーフコミュニティ）会議・認証

審査など、ISSの視点から貢献し、

活躍されています。本日は ISS認証

取得に向けて、中間発表である事前

指導でご来日いただきました。 

  

  

  

  

 

  

「平成 29 年松原地区保護司会年賀交歓会」（1月 16 日） 

 平成 29年松原地区保護司会年賀

交歓会の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。松原地区保護司

会の皆さんには、日頃より更生保護

活動を通して、青少年の健全育成や

犯罪のない明るい社会づくりにご活

躍いただき、ありがとうございま

す。これからも安心・安全なまちづ

くりにご支援・ご協力をお願いいた

します。 



「AFC U-14 REGIONAL FESTIVAL OF FOOTBALL 2016・結果報告」（1 月 16 日） 

 松原第四中学校 3年生の下川太陽

さんが AFC U-14 REGIONAL 

FESTIVAL OF FOOTBALL 2016に出場

し、結果報告に来て下さいました。

アジアの強豪国との競技を通じて、

日本のサッカーが負けていないこと

に自信を持って、これからも頑張っ

て下さいとお伝えし、がんばる市民

応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

 

 

  

「丹南町会新年互礼会」（1 月 15日） 

 丹南町会の新年互礼会の開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。丹南町会の皆さんには、日頃よ

り幅広い町会活動を通して、ふるさ

と松原の地域社会の発展にご活躍い

ただき、ありがとうございます。地

域の核となる町会の皆さんには、こ

れからも市民の皆さんと行政による

協働のまちづくりにご支援・ご協力

をお願いいたします。 



「藤扇流松舞会新年会」（1 月 15 日） 

 藤扇流松舞会の新年会の開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。藤扇流松舞会の皆さんには、日

頃より日本の伝統芸能である日本舞

踊の発展と技術の向上にご活躍いた

だき、ありがとうございます。これ

からも市民文化の振興にご活躍をい

ただきながら、ふるさと松原のまち

づくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

「まつばらテラス（輝）オープニング式典」（1月 15 日） 

 まつばらテラス（輝）のオープニ

ング式典を開催しました。この施設

は、高齢者の方は若い方から刺激を

受け、子育て中の方は子育て経験豊

富な高齢者から教わったりすること

で悩みも気軽に相談でき、子どもた

ちの遊び、学びの場にも使っていた

だけるように「松原市の未来を“照

らす”」という願いを込めて「まつ

ばらテラス（輝）」という名前にな

りました。元希者の方、働き盛りの方、子育て中の親子に至るまですべての市

民の皆さんが交流できる場となることを願っています。 



「風媒花新年もちつき大会」（1 月 15 日） 

 社会福祉法人風媒花による新年も

ちつき大会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。風媒花の皆

さんには、日頃より「障害」への理

解を深めるための啓発活動や地域交

流活動など地域に向けた様々な活動

にご活躍いただき、ありがとうござ

います。これからも、市民の皆さん

と行政による協働のまちづくりにご

支援・ご協力をお願いいたしま

す。  

  

  

  

  

  

「松原青年会議所新年互礼会」（1 月 13日） 

 一般社団法人松原青年会議所の新

年互礼会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。松原青年会議

所の皆さんには、日頃より地域の若

きリーダーとして、「市民まつ

り」・「わんぱく相撲」・「ぐるっ

と松原健康ウォーク」等々にご活躍

いただき、ありがとうございます。

これからも青年会議所の皆さんが培

ってこられた社会奉仕の精神と堅い

絆で結ばれたネットワークで、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 



「第 1 回新春文化展示会」（1 月 13 日） 

 第 1回新春文化展示会の開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。地区福祉委員会の皆さんには、

日頃より「地域の住民同士が支え合

い、助け合おう」という思いのも

と、地域に根差した特色のある活動

により、地域のコミュニティ推進に

ご活躍いただき、ありがとうござい

ます。これからも、市民の皆さんと

行政による協働のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

 

「平成 29 年松原市民生委員児童委員協議会年賀交歓会」（1 月 11 日） 

 平成 29年松原市民生委員児童委

員協議会年賀交歓会の開催にあた

り、挨拶をさせていただきました。

民生委員児童委員協議会の皆さんに

は、日頃より地域に根ざした幅広い

福祉活動にご活躍いただき、ありが

とうございます。これからも、協働

による安心・安全なまちづくりにご

支援・ご協力をお願いいたします。 



「幸南食糧株式会社新年名刺交換懇親会」（1 月 11 日） 

 幸南食糧株式会社による新年名刺

交換懇親会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。幸南食糧株

式会社とは、「災害救助用精米の供

給等に関する協定」を締結してお

り、有事の際には道路の寸断等の影

響を受けずに本市民の手元に私達の

主食であるお米を速やかに届けてい

ただけるので、安心している市民も

少なくありません。これからも、本

市のまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

「まつばらテラス（輝）内覧会」（1月 11日） 

 まつばらテラス（輝）の内覧会を

開催しました。1月 15日よりオー

プンとなるまつばらテラス（輝）

は、子どもから元希者の方までいつ

も笑顔で和やかに明るく生活を送る

ことができるよう、介護予防・健康

づくり事業の充実を図るとともに、

元希者の方と子育て世代をはじめと

した様々な世代の方が、多様な取り

組みを通して触れ合える交流や生涯

学習の拠点として整備しました。元希者の方、働き盛りの方、子育て中の親子

に至るまですべての市民の皆さんが交流できる場となることを願っています。 



「松原市成人式」（1 月 9 日） 

 松原市成人式を開催しました。成

人の日を迎えられた 1470名の新成

人の皆さん、ご成人おめでとうござ

います。また、新成人の皆さんを立

派に育てあげた親御さんに、心から

敬意を表します。成人としてのスタ

ートラインに立ち、これからは今ま

で以上に自身の行動に責任が伴いま

すが、確固たる自分を持ち、活力に

満ちた若い力で失敗を恐れず、何事

にもチャレンジして欲しいと思います。 

  

  

  

  

  

  

「キラリ☆はたちの夢＆トーク」（1月 8日） 

 今年も、成人式を明日に控えた 7

名の新成人を迎えて「キラリ☆はた

ちの夢＆トーク」を開催いたしまし

た。将来の夢や希望など、様々な意

見を聞かせていただきましたが、こ

れからも、「市民と行政の協働」の

取り組みに積極的にご参加いただ

き、活力に満ちた若い力を反映さ

せ、「協働のまちづくり」にご支

援・ご協力をお願いいたします。 



「松原市消防出初式」（1 月 8 日） 

 松原市消防出初式を行いました。

消防団や自主防災組織をはじめ、婦

人防火クラブ等、関係各団体の皆さ

んには、日頃より市民の安心・安全

のため、消防行政にご活躍いただ

き、ありがとうございます。今後も

皆さんの地域におけるつながりの輪

を広げていただき、市民の皆さんが

安心して暮らせるまちづくりに、ご

支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

 

 

  

  

「平成 29 年度 3クラブ合同新年名刺交換会」（1 月 7 日） 

 平成 29年度 3クラブ合同新年名

刺交換会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。松原ライオン

ズクラブ、ロータリークラブ、中ロ

ータリークラブの皆さんには、日頃

より幅広い社会奉仕活動を通して地

域社会の発展にご活躍いただき、あ

りがとうございます。3クラブの皆

さんをはじめ、市民、地域や各団体

との協働による日本一健康で安心・

安全なまちづくりに、ご支援・ご協力をお願いいたします。 



「松原商工会議所平成二十九年年賀会」（1 月 6 日） 

 松原商工会議所平成二十九年年賀

会の開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。松原商工会議所の皆

さんには、日頃より本市のまちづく

りにご協力・ご活躍いただき、あり

がとうございます。商工会議所をは

じめ地域、各団体が互いに連携し、

“オールまつばら”での取り組みを

進めていきたいと思いますので、ご

支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

 

 

 

 

  

「第 71回国民体育大会ソフトボール競技・結果報告」（1月 6日） 

 神戸野田高等学校 3年生の巽飛香

瑠さんが第 71回国民体育大会ソフ

トボール競技に出場し、結果報告に

来て下さいました。思うような結果

は得られなかったようですが、全国

の強豪選手たちとの競技経験を活か

して、これからも頑張って下さいと

お伝えし、がんばる市民応援金を手

渡しました。 



「第 30 回全国都道府県対抗中学バレーボール大会・結果報告」（1 月 6 日） 

 松原第三中学校 3年生の瀧尻大空

さんが第 30回全国都道府県対抗中

学バレーボール大会に出場し、結果

報告に来て下さいました。思うよう

な結果は得られなかったようです

が、これからも、さまざまな事にチ

ャレンジしながら頑張って下さいと

激励し、がんばる市民応援金を手渡

しました。 

 


